



La mort vient encore une fois de frapper sur nos routes. Et c'est sur la national numéro 3. On signale 1 mort et plusieurs blessés.

Un accident causé une fois de plus par un gros porteur ayant perdu ses freins. La tragédie est survenue cette nuit à Yaoundé. C'est un accident qui a eu lieu dans la nuit du samedi au dimanche. Et selon CRTV Web, c'est au lieu dit Okoa Maria que l'accident a eu lieu. C'est à 30 kilomètres de Yaoundé, sur la route nationale N°3. Le conducteur d'un gros porteur a perdu le contrôle de son véhicule entraînant 9 autres véhicules.

Un problème de freins en serait à l'origine. L'incident a causé la mort d'une personne. Plusieurs blessés graves ont été dénombrés. L'accident a causé une perturbation de la circulation durant toute la nuit. Le mis en cause dans l'accident s'est enfui après avoir commis son forfait.